



Bremsrubbeln – alle Kfz’ler kennen das. Ein Autofahrer kommt und sagt, die Bremse tut so komisch. Bei näherem Nachfragen kommen Erklärungen in etwa so: „Die Bremse ruckelt. Oder nein sie vibriert – oder sie wackelt ein bisschen“. Unter den Profis hat sich der Begriff „Bremsrubbeln“ eingebürgert. Mal ist dieser Effekt über das Bremspedal zu spüren und mal über das Lenkrad.

Was es mit dem „Bremsrubbeln“ auf sich hat und wie es schnell und sicher behoben werden kann, das erklärt der Textar-Bremsenexperte im Profi-Webinar bei Qualität ist Mehrwert.

Nehmen Sie sich eine halbe Stunde Zeit – gerne auch zusammen mit Kollegen – gerne macht Sie Norbert Janiszewski schlau. Norbert Janiszewski arbeitet seit 33 Jahren in der Kfz-Branche, ist Bremsenprofi durch und durch und beantwortet gerne auch Fragen. Bei Textar ist Norbert Janiszewski seit 22 Jahren, davon seit 10 Jahren im Technical Sales – er weiß wovon er spricht.

Melden Sie sich jetzt hier an: am 17.2. um 11:30 Uhr – Dauer ca. 45 Minuten